

平成26年度 1学期だされた「努力を要すること」

< 子ども達のこと >

- 幼稚園の時より学校の様子が分かりにくい。ケンカしたときなど、心配です。
- 子どもに何かあったら一報をもらえるとありがたい。言わない子は親は何も知らない。
- ※ 怪我をしたりものがなくなったり等 必要な時は、必ず連絡するようにしています。
ケンカ等で傷ついたりしたら、両方に分かった事実を事実のままにお伝えするようにしています。
- 低学年の自転車の乗り方（飛び出し、よそ見運転等）、帰宅時間が遅すぎて6:30 過ぎても遊びまわっているなど。ご家庭の考え方もかもしれませんが・・・。
- 駐車場で遊んだり、おやつのごみを平気で捨てたり、非常に多い。夏休み前に指導を。
- ※ 夏休み前に、学校の決まりを配布します。守れるようご家庭でもご指導ください。
- 授業参観。私語が多くて、進まないのでは？
- ※ 静かな落ち着いた授業になるよう努力してまいります。
- 月曜日に持っていくものが集中しすぎるので、バランスを考えてほしい。
- ※ そうですね。できるだけ、配慮してまいります。
- 先生やお友達に悩みを言うのが苦手。帰りも一人がある。声をかけていただければ。
- ※ 声掛けに努めるようにしております。担任にいます。
- ビオトープをもっと活用し、子ども達の学習の場の一つになるとよい。
- ※ 今年からビオトープで遊べるようになりました。生き物と関わるいい機会として行きます。
- 平均点が悪い悪いといわれるが、ピンときません。親も子もやばい！と思わせるために、若小の現実を教えていただけませんか。
- ※ 北九州市教育委員会の指導に従っております。各校の序列化につながらないようにと考えております。
- 人数が多くなって、「あれ？みてくれているのかな？」と思うところが多くなった。高学年で本人に任されているのかもしれませんが・・・
- ※ できるだけ見るようにし、指導していくようにしております。疑問などありましたら、お知らせください。善処します。
- 門が昼過ぎまで開いていることがあるので、安全面に注意してほしい。
- ※ 無いように注意してまいります。
- そうじが子どもだけでは行き届かないので、学期末ごとに保護者と一緒にはは。
- ※ とてもいい提案だと思います。検討してまいります。
- 先生が良く怒っている。もっと笑顔で。
- ※ その通りです。怒ってもできたらほめる。笑顔ですごくほめる。こころがけます。

- 正門外の溝を帰る子どもが多い。注意するがだめ。溝蓋があるといいが。
- ※ 施設課等とも相談してまいります。
- 宿題が多い。他のこともしたいが、時間が取れない。
- ※ お気持ちは良く分かります。できましたら、学校の事優先でお願いできませんでしょうか。どうしてもという事がありましたら、学校でも担任でもご相談ください。
- いじめ問題。やっている人は気づかないこともやられる側は、心にのこっています。そのことを指導して、いじめの無い学校にしてください。
- ※ 9月は、いじめ防止月間です。アンケートなど実施し、面接等も行い、いじめ撲滅を目指して取り組みます。

<言葉遣いについて>

- 言葉遣いに気を付けてほしい。食後の歯磨き指導も。
- 言葉遣いが気になります。よくない言葉を使わないように、使ったら注意してください。家庭でのしつけの問題であることは承知していますが、先生方の会話や発表の場等での指導をお願いします。
- 言葉遣いが気になります。子ども達同志、大人に対しての敬語が使えない、等。家庭の躾が一番ですが、発表の場や先生との会話等の中で指導していただけたらと思います。
- ※ 学級・学年で、しっかり指導してまいります。ご家庭でもご指導ください。

<学校運営について>

- 学校運営について親の意見が反映されているとは思えません。学校運営について親と学校が協議する場がないと思います。支援学級についてきちんと説明を受けたこともないです。
- 学校がどのような理念を持ち、なにを目指し、他校と違う特色を持っているのかがまだ良く分からないので、指摘できません。
- 9、10、11は具体的に学校は何を工夫されているのでしょうか。
- ※ 十分ではないと思いますが、HPや学校だより、授業参観等でできるだけお伝えする努力をしてまいります。要望等があればいつでもお聞きし、改善に繋がれば改善してまいります。学校運営にご質問等ありましたら、いつでもご連絡ください。支援学級については、PTA新聞が特集を組んでいただきましたので、お読みください。
- 〇年生のクラスが大変そう。保護者としてPTAとして何か協力できないものか。公にできないところがあって、学校との付き合い方が難しいなと思います。
- スマホの持ち込みや言葉遣い、先生への態度等、生活面での悪さをよく聞いたり見たりすることが多いので、どうかいい方向へいってくれれば・・・。
- ※ 基本的に公にできないことはありません。しかし、個人やクラス攻撃等にならないよう配慮はいたします。どうぞお子様とお話しいただいたり、おいで頂いたりして、子ども達を見守って頂けると助かります。

- 団結力を高める行事など、やってみてはどうでしょうか。
- ※ 賛成です。各学年で学年に応じて行ってまいります。また、上級生になると、4年生「連合音楽会」、5年生「バスケットボール大会」、6年生「陸上記録会」がクラスや学年の団結力を高めます。
- 委員会の活動等、子ども任せの所がある様子。時々点検するなどしてほしい。
- ※ 子ども任せにならないよう、配慮してまいります。
- 学校行事などのお知らせをもっと早くらせてほしい。
- ※ 勤務の都合等あって、お気持ちは良く分かります。しかし、変更になったときにまたお叱りを受けたり、かえってご迷惑になったりとなかなか難しいところです。努力はしてまいります。
- もっと授業を分かるまで理解するまで教えてほしい。家庭でも指導しているが、学校と指導方法が違うようで混乱する。少しずつでもいいので、よろしくお願いします。
- ※ その通りだと思います。努力してまいります。

< その他 >

- いっせいくんがとどかないので、年に一度くらいテストメールをしてほしい。
- ※ なるほど。検討いたします。
- 食後の歯磨きを励行させてほしい。放送でもいい。虫歯予防のためにも。
- ※ 放送等で、全校に呼びかけたいと思います。
- 共働きの為、土曜参観をしてほしい。
- ※ 11月9日（日）と2月14日（土）に予定しております。（変更の可能性あり。）
- 台風がそれて晴れた時には、学校へ出て少しでも自主学習ができるようにしてもらいたい。
- ※ 北九州市全体ですので、できかねます。

< P T A >

- P T A活動に対して、やる気のある教師とない教師の差が大きい。
- ※ 担任は学級や学年の事で大変忙しいです。まずは子どもの事から。また、我が家へ帰ると、わが子のP T Aでもあります。その学校で協力もしています。ご理解ください。
- バザーやベルマーク等、少しでもと言った助け合いがあった。今少し曖昧。子どもにも足助藍の精神が生まれると思う。
- 家庭教育学級に参加したが、内容はよかったのに参加者が少なくて残念でした。
- P T Aの委員会等、親が少しずつでも関わられるような選出方法を考えてほしい。
- ※ 会長様にお伝えし、学校とも協力しながら善処してまいります。
- 親がもっと進んで学校に関わってくれるよう何かないもののでしょうか？
- ※ P T Aの方々やおやじの会、ヘルパーの方々など積極的に支援していただいております。

す。もっと多ければ、よりありがたいことです。よろしく願います。